

Axians Infoma

Objekte mobil unter Kontrolle

[23.05.2018] Eine App für Bauhofmitarbeiter hat das Unternehmen Axians Infoma entwickelt. Über die Mobile Objektkontrolle können fällige Prüfaufgaben vor Ort via Tablet erfasst werden.

Täglich mit großen Papiermengen zu arbeiten und vieles manuell erfassen zu müssen, stellt für viele Verwaltungsmitarbeiter eine Herausforderung dar. So ist beispielsweise in Bauhöfen die Doppelerfassung von Daten bislang noch an der Tagesordnung. Mit der Mobilen Objektkontrolle will das Unternehmen Axians Infoma den Arbeitsalltag vieler Bauhofmitarbeiter nun komfortabler gestalten. Über eine App für Tablets übernimmt die Mobile Objektkontrolle laut Hersteller die fälligen Prüfaufgaben für den jeweiligen Sachbearbeiter mit allen Daten, Bildern, Prüfpunkten, Beschreibungen und Status. Vor Ort könne der Prüfer somit eine fachlich korrekte und vollständige Kontrolle vornehmen. Weitere Unterstützung bieten nach Angaben von Axians Infoma eine Lageansicht in der Karte sowie Bilder und Anweisungen. Im Rahmen der Prüfung können vor Ort Fotos vom Zustand des Objekts gemacht und auf Wunsch auch die GPS-Koordinaten mit einem Zeitstempel registriert werden. Alle Werte inklusive vorgefundenem Status gehen zurück an die Software Infoma newsystem und sind dort unbegrenzt sichtbar.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Bauhof, Apps